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В прошедшую пятницу сенатор Андрей Голушко посетил Омск и дал
пресс-конференцию по итогам своей работы в Совете Федерации. Впрочем, не
обошлось и без обсуждения местных наболевших тем: Федоровка, «Водоканал»,
«Овощевод», 300-летие Омска. Под занавес встречи политик обозначил, кого он
называет «прохиндеями», которые как мухи облепили его процветающий бизнес и
активы… 

      

  

  

Слухи - это тоже… «пиар»!

  

  

Добротный пиар предстоящему общению сенатора с прессой дали СМИ омского
медиамагната Сергея Сусликова. Еще накануне они разразились «сенсацией», сообщив,
что «Сенатор Голушко боится независимой прессы», а пускать «к его телу» планируют
по каким-то одобренным сверху спискам.

  

  

Получилось все наоборот: списки, вроде как, и были, но пускали в пресс-центр «КП в
Омске» всех журналистов (даже удостоверений не спрашивали!). Не исключено, что,
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благодаря раздутому ажиотажу, количество желающих посетить пресс-конференцию
заезжего политика значительно выросло. Например, я пошел, потому как сообщили, что
«велено было не пущать». Но, повторюсь, с пропускным режимом проблем не было.
Более того, я даже задал сенатору парочку, как мне показалось, неудобных вопросов –
никто не препятствовал, рот не затыкал, за руки не хватал…

  

  

Европейский хозяин

  

  

посетил свою вотчину…

  

  

Именно такое впечатление сложилось с первых минут общения прессы с бывшим
земляком, ныне – крупным бизнесменом и политиком, временами посещающего Омск и
его охотокрестности из Франции.

  

  

Задержавшись на несколько минут, сенатор Голушко бодрой походкой вошел в
пресс-центр. Попросил принести ему кофе («Черный!»), уже скидывая с плеч пиджак,
спросил присутствующих «С вашего разрешения!», а от мгновенной ответной реплике
«Только рады будем!» заметно и довольно крякнул. И уже без церемоний залпом осушил
стакан омской водицы. Здесь уже и без дальнейших церемоний стала понятна
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диспозиция сторон: кто «заказывал музыку», а кто «ее будет танцевать»…

  

  

Кстати, «крякание» похожее на «квакание» прошло лейтмотивом через всю встречу. При
ответе на один из вопросов у сенатора неожиданно закря-ква-кал… телефон. Затем о
принадлежности этого телефонного рингтона был задан даже отдельный вопрос: «Что
это, Андрей Иванович, лягушка?! Мы здесь гадаем…» - «Нет, это сибирская утка!», - не
без гордости и охотничьего снисхождения оживился господин Голушко.

  

  

Может, мне показалось, но в течение всей пресс-конференции Андрей Иванович раз за
разом делал какой-то своеобразный жест левой рукой, очень напоминающий квакающую
лягушку. Может, переключал визуальное внимание «акул пера», может, разыгрывал
какой-то мини-спектакль по модной западной технологии, а может, просто необычной
жестикуляцией дополнял свои мысли.

  

  

Для меня же в этих моментах отразился некий символизм. Не исключено, что в человеке
до сих пор продолжает бороться «родное омское» с приобретенным «рафинированно
европейским»: та же текущая в крови «сибирская кряква» с проникшей в мимику и
жесты «французской лягушкой»…
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При слове «культура»…

  

  

Общее впечатление от пресс-конференции – было интересно. Андрей Иванович
завсегда был мастером разговорного жанра. С прибаутками, с иронией, со здоровой
долей самокритики. И на этот раз все это присутствовало.

  

  

Наскоро пробежавшись по итогам сессии Совета Федерации (кого это сегодня реально
интересует?! – ред.), сенатор сосредоточился на своих «плюсиках» - «жирных», по его
терминологии, и не очень.

  

  

В зачет себе господин Голушко поставил выделение средств на «Омскую крепость»
(восстановление Воскресенского собора) – 900 миллионов рублей, на реконструкцию
Госцирка - 350-500 миллионов, 300 млн руб на ремонт театра «Галерка», 1,5 – 2 млрд.
рублей на создание Федерального института культуры. Около сотни миллионов на
Калачинский многофункциональный социальный центр. Прошедший недавно в Омске
Второй кинофестиваль «Движение» стал первым по размаху и оценкам критиков
региональным аналогом известного «Кинотавра».
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Согласитесь, для человека, живущего в Европе, очень даже неплохой результат
работы. Так и видится, что о духовных корнях России-матушки сенатор беспокоится, об
уровне культуры нашего населения печется, о православии думу думает вечерами на
Лазурном берегу...

  

  

Жаль, что сегодня отчитываться о своей работе политики не хотят на прямых встречах с
населением. Как-то сегодня принято опосредованно, через СМИ, пресс-службы,
пиар-кампании. Может, хоть там донесли бы до политика вполне здравые народные
мысли: хватит окультуривать нацию, дайте элементарного – работу и хлеба! Зачем
строить церкви, если у людей умирает Вера в государство и политиков?! Какая
культура, если местный чиновник унизил рядового гражданина ниже некуда?! Какие
миллиарды «на культуру», если отсутствует элементарная культура жизни – нет дорог,
нет воды, нет газа, рушатся ветхие дома, весь дефицит «социалки» - детсады, школу,
клубы, медицину взгромоздили на плечи бедных родителей?! Не поэтому ли многие
омичи, с кем мне приходится часто беседовать о житье-бытье, не зная кому
принадлежит фраза, вполне искренне и точно ее цитируют: при слове культура, я
хватаюсь за пистолет!

  

  

Не хочу быть провидцем, но так скоро и будет. От обилия европейской культуры,
насаждаемой «элитой» под откатные проекты, людям придется браться за оружие,
чтобы отстаивать реальные жизненные ценности.

  

  

Наши «минусы» что… «плюсы»!
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Как и обещал в начале, господин Голушко поведал и о своих «минусах». Лично для
Андрея Ивановича, как мне показалось, они те же самые «жирные плюсы», потому как
негатив от них испытывают разве что рядовые омичи.

  

  

К «минусам» своей лоббистской деятельности сенатор отнес возникшую
неопределенность с омским метро. Не смотря на приезд американского профессора
Вучика, что-то новое вразумительное создать пока не удалось.

  

  

– Никто нам не говорит «нет», но и помощь не оказывает, - определил статус-кво своего
детища «метротрама» - гибридную сеть  метро и трамвая омский политик.

  

  

Опять же, это мое лично мнение, но сенаторский «минус» прозвучал как «плюс». Ведь
при отсутствии какого-то конкретного позитивного результата Голушко вкупе с
единомышленниками удалось главное – парализовать ведущиеся работы, заморозить
выделенные на метро средства, отлучить от проекта НПО «Мостовик». Более того,
массированной атакой в СМИ и в соцсетях превратить саму идею метростроительства в
Омске в какую-то «профанацию», «бред», «пустышку» и «ненужную вещь». На фоне
дальнейшего снижения выделения средств из облбюджета на омские дороги это вообще
выглядит какой-то неминуемой и неизбежной катастрофой. Прежде всего, для рядовых
автолюбителей – поездки по Омску уже сродни испытаниям судьбы на минном поле:
отвалится подвеска – не отвалится. Да, и «жирный крест» на полноценном метро – это
еще один кол «доброжелателей» в грудную клетку будущего Омска, как мегаполиса. О
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пробках, поставивших далекий сибирский Омск в один ряд с дорогущей и густо
населенной Москвой, я уже даже молчу.

  

  

Видимо, передвигающемуся чаще по воздуху транзитом Париж-Москва-Омск Андрею
Голушко эти повседневные заботы и опасения его косвенных избирателей глубоко
безразличны. Иными категориями мыслит Человек. Глобальными, миллиардными,
перспективными… Минтранс РФ вот только почему-то до сих пор не оценил, в
противовес восхищениям американца Вучика и антирусских блоготрепов
Варламова-Каца. Да, еще омского правительства… Примечательная компания!

  

  

Коррупция здравого смысла

  

  

Опять же под разговоры про «минус» вспомнился Андрею Ивановичу еще один «плюс»
(значит, не совсем про минус шла речь, как мы и предположили! – ред.). По его словам,
он оформил в законопроект идею не наказывать местное самоуправление за
неисполнение судебных решений. Дескать, и так в муниципальных бюджетах денег нет,
а федералы последнее оттуда вытягивают под предлогом штрафных санкций.

  

  

- Получается, дважды наказывают. Первый раз за то, что не могут найти средства на
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исполнение своих обязательств. А второй – деньги, которые могли бы пойти на
исполнение судебных решений, изымаются Минфином. Уверен, что это неправильная
позиция…

  

  

Впрочем, найти понимание у «федералов» пока не получилось. Но сенатор
оптимистично смотрит на вещи. И не такие, дескать, предложения, которые изначально
воспринимались «центром» в штыки, удавалось протаскивать через то же Министерство
финансов. Как пример, снижение на 6 млрд закредитованности Омской области перед
коммерческими банками. На эту сумму при участии Голушко долги зачтены через
Минфин под правительственные кредиты в 0,1 %.

  

  

- И эту позицию продавим, - не унывает политик. В нашем случае речь идет о 50-ти
миллионах рублей, выставленных сегодня мэрии только в виде штрафа, можно
представить какая сумма неисполненных обязательств перед населением скопилась
нынче в масштабах Омска и всей России.

  

  

По мне, так, глупое предложение и крайне опасное. Оно не просто размывает основы
Правосудия, где неукоснительность исполнения судебных решений является
краеугольным камнем, но и несет в себе сильнейшую коррупционную составляющую.
Разрешив МСУ и субъектам Федерации тратить штрафные деньги федеральный центр
неизбежно столкнется с ростом числа неисполненных вердиктов и с ростом
неоплаченных штрафных санкций. Таким образом, сформируется еще один
неконтролируемый финансовый поток, который будут «дербанить» местные чиновники
по своему усмотрению.
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Впрочем, именно наличие и высокая коррупциогенность данного законопроекта
сенатора Голушко и… может стать тем рациональным зерном, которое прорастет в
недрах Минфина! Проросло же не так давно не менее вороватое предложение депутата
Виктора Шрейдера: повесить капремонт многоквартирных домов на шею собственников
жилья. Высочайшая коррупционность данного законопроекта стала его главным
движителем в вертикале власти! Сегодня вокруг кормушки уже сидят десятки тысяч
прочиновничьего люда, ждут поступления от одураченных граждан… Вот еще одно
омское предложение из той же оперы… Правда, масштабом поменьше, но скрытый
антигосударственный и антинародный смысл – тот же.

  

  

Правда о плагиате

  

  

Пошли вопросы. Сразу же, вроде бы, неудобные. Про плагиат в кандидатской
диссертации. Голушко считает, что обвинения надуманные, писал «труд» сам – от
первой буквы и до последней. А обнаруженные «заимствования» и «плагиат»
предусмотрены самим регламентом подобного научного творчества.

  

  

- Вы же тоже цитируете авторов или издания?! А диссертация без этого вообще не
мыслима. Поэтому каждое упоминание или ссылка на авторитет у меня отмечена и
пронумерована. Другой тип «плагиата» - это вообще построение определенных
фраз-конструкций. К примеру, «развитие социально-экономической ситуации в Омской
области». Да, видимо, подобные фразы имеются в тысячах других работах, но
попробуйте высказать данную мысль по-другому, да и зачем это делать!? – видно было,
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что вопрос (скорее всего, само обвинение в плагиате) задели ответчика за живое, и он
долго на эту тему рассуждал. Теперь вот публично и высказался.

  

  

На мой взгляд, достаточно убедительно. Главное, что тема диссертации у Андрея
Ивановича взята не из воздуха, не с потолка, не куплена в московском метро, а имеет
самое непосредственное отношение к опыту его работы депутатом Заксобрания и
первого вице-губернатора: «Механизмы управления инновационной активностью в
регионе: на примере Омской области». О содержании ничего сказать не могу. Не читал.

  

Первопричину публичного наезда на себя со стороны компании «Диссернет» сенатор
видит в том, что деятельность по поиску плагиата в трудах известных и богатых
граждан стала своеобразным бизнесом:

  

- Деньги они хотят зарабатывать! Сегодня зарабатывают на чем угодно. В этом ничего
зазорного нет. Это этапы развития общества. От этого, увы, никуда не денешься, это
нужно просто пережить. Вообще, сегодня чтобы быть модным, нужно всего-то - пнуть
сильного, травить богатого и ругать власть.

  

Что правда, то правда.

  

Назаров попал «под Зугу»?!

  

В кассу пришелся и вопрос про второго омского сенатора Игоря Зугу. Тот, оказывается,
тихим сапой занялся кадровой политикой губернатора Назарова. Провел некий конкурс
на замещение вакантной должности руководителя Минобразования, которую недавно
скоропостижно покинул министр Алексеев. На суд главы региона представлены некие
пять таинственных кандидатов. «Как вы к этому относитесь, Андрей Иванович»?! –
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подытожил суть вопроса журналист.

  

  

- Считаю, что у губернатора есть ряд прерогативных функций. Кадровая – одна из них.
Если бы Виктор Иванович попросил меня заняться поиском той или иной кандидатуры,
то я бы постарался донести до него мысль, что этим вопросом он обязан заниматься сам.
Иначе получается весьма кривая конструкция власти, - высказал вполне здравую мысль
сенатор. Кстати, не забывая при этом лоббировать своих людей в окружение главы
региона. Ходус, Марченко, Алексеев, Гребенщиков…

  

  

Всем сестрам – по… ушам

  

  

Прошлись по некогда глобальным омским проектам. Аэропорт "Омск-Федоровка"
перспектив еще лет эдак 20, по мнению Голушко, иметь не будет. Вычеркиваем!
Подготовку к 300-летию Омска власти удачно завалили: - Изначально нужно было все
делать по-другому, - высказался в общих чертах сенатор. Гидроузел на Иртыше тоже
строится не правильно: - Я организовывал встречу губернатора Назарова и «Росгидро».
Как варианты, разговор шел или о продаже плотины или о сдаче ее в долгосрочную
аренду. На этом все и заглохло…

  

  

Одним словом, досталось на сухари всем: - А что мне?! Я в правительстве (в мэрии) не
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работаю, мой работодатель – Законодательное собрание Омской области, - снял с себя
все вопросы «свободный бизнес-художник». Вот о Владимире Варнавском, спикере
ЗСОО, Андрей Иванович упомянул в благостном контексте – вместе с партийным
сторожилом выбивали деньги на реконструкцию Омского цирка. Всем остальным – не
повезло! С оценками…

  

  

«Угнала я тебя, угнала…»!!!

  

  

Как-то проходной темой на фоне "титанических усилий и прожектов" прозвучал вопрос
про не утихающий уже год скандал с ООО «Овощевод». Между тем, за омским 
конфликтом следят уже не только в России. Более тысячи пайщиков из поселка Ключи
встали в позу и требуют возврата своего имущества, которым нынче владеет сенатор
Голушко с компаньонами. Как считают люди, незаконно!

  

  

Ответил журналистке, задавшей каверзный вопрос, Андрей Иванович метафорически:

  

  

- Вот вы, к примеру, приобрели оказией подержанные «Жигули», а через десять лет к
вам приходят и говорят. Ты знаешь, эта машина когда-то проехала на красный цвет –
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будь любезен рассчитайся! То же самое и в данном случае, - видно было, что сравнение
очень понравилось политику. Главное, что вдаваться в важные юридические
подробности не нужно! И ответственности – ноль!!!

  

  

- А как же обыски?! – последовало любопытство оторопевшей пишущей братии. – Не
было никаких обысков! – продолжал гарцевать и бравировать сенатор.

  

  

Впрочем, из пояснений стало понятно, что, вроде как, обыски и были, но у кого-то там,
кто раньше по Ключам разъезжал на «Жигулях», не взирая на запрещающие сигналы
светофора.

  

  

- Когда к нам прилетела вся эта овощность – мороженные огурцы, помидоры, картошка и
морковка, - живописал свой очередной трудовой подвиг господин Голушко, - там ровным
счетом ничего не было. Разбитые теплицы и поросшая бурьяном земля…

  

  

И дальнейший образный словоряд превращал развалюху-«жигуль» из «Овощевода» в
современнейший болид «Сибагрохолдинга» Голушко-Калинина, способный снабжать
скороспелой доморощенной продукцией Омск, область, тюменский Север, Казахстан и…
Китай! – До Китая мы еще не добрались, но, типа, еще не вечер…
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О причинах возникновения «псевдоскандала» Андрей Иванович был более чем
откровенен – «пришли и сказали, если не заплатишь, мы тебя переедем». Видимо,
взятая на вооружение автомобильная метафора никак не хотела отпускать, диктуя
очередной яркий образ.

  

  

Безусловно, каждое сравнение хромает, но в данном случае это уже не видимый
дефект, а откровенная ампутация. Одно дело, когда тебе предъявляют счет за чьи-то
провинности 10-ти летней давности, и совсем другое – когда ты изначально приобрел
ворованный автомобиль. И здесь, поверьте, уже без разницы, знал ты об этом или не
знал. Для начала – нужно просто вернуть авто законному владельцу… Это, что
касается, развития сенаторского образа.

  

  

Впрочем, уже сама риторика в преподнесении конфликта вокруг «Овощевода» у
Голушко стала другой, чем в декабре прошлого года, когда после его громких заявлений,
что «все хорошо», местные силовики возбудили уголовное дело. Уже сам факт, что
когда-то там подержанный «Жигуль» проехал на красный свет, можно рассматривать
как признание сенатора, что нарушения, возможно, были. А где «красный свет», там
возможна и авария, и пострадавшие, и даже угон! Как говорится, лиха беда начало.

  

  

«Прохиндеи» из… «Газпрома»?!
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Установившуюся на пресс-конференции идиллию было приятно слушать: – Как
держится молодцом! Какой слог, какая улыбка! - не переставая, восхищался коллега
сидящий рядом. Я с ним полностью солидарен, чего-чего, а умения держаться у Андрея
Ивановича завсегда было предостаточно. Да, что уж там, с много миллиардными
активами и до сих пор на свободе – согласитесь, по сегодняшним временам это очень
многое значит.

  

  

Не удержался, спросил сенатора: - Андрей Иванович, по всем основным проектам Омска
и области Вы высказались, а как у нас обстоят дела с созданием единой
газораспределительной организации?! Вообще, это важный проект?! И не кажется ли
Вам, что происходящее сегодня вокруг Вас инициировано «Гапромом» с целью понудить
к продаже «Омскгоргаза»?!

  

  

- А что вокруг меня происходит?! Все хорошо и отлично, - в корне пресек вероятность
конфликта с газовым гигантом сенатор. – Да, разговоры какие-то были, но учредители
«Омскгоргаза» никому обещания или гарантии по продаже своих активов не давали. А в
целом проект ГРО реально важный и нужный для региона.

  

  

И уже за пределами непосредственного ответа сенатор не удержался от двусмысленной
реплики. Дескать, все, кто построил в своей жизни нечто большее обычной конуры,
подвергаются нападкам со стороны разного рода «прохиндеев». Рой этих мух, жучков и
паучков буквально окружает, не дает прохода, продыха.
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- А я в своей жизни построил больше, чем конура…, - многозначительно подытожил
очередной спорный образ сенатор. Может мне показалось, а может так и было задумано
оратором, но «Газпром» предстал передо мной в какой-то жалкой роли «прохиндея»,
напавшего в подворотне «гоп-стопом» на добропорядочного гражданина, требуя
вывернуть карманы с наличностью.

  

  

Я уж совсем молчу про омичей, которые впредь вдруг соизволят задаться вопросом, как
это удалось сенатору Голушко построить за свою краткую жизнь офис в историческом
центре Омска, золотоносную сеть «Омскгоргаза», овощеводческий комплекс с
полувековой историей. Мне так и слышится в ответ: «Ничтожные прохиндеи, что вы
можете понимать в настоящем бизнесе?!».

  

  

Хотя не исключено, что все намного проще, и «прохиндеями» сенатор назвал
завистливых журналистов, задающих успешным и статусным людям неудобные, а может,
и глупые вопросы.

  

  

P.S.
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Уже за гранью пресс-конференции я попросил Андрея Ивановича лично
прокомментировать свое отношение к персональному составу правительства Омской
области и, в частности, к Владимиру Компанейщикову, назначенному на днях
вице-губернатором:

  

  

- Я его вообще не знаю, - как-то сразу поскучнел сенатор и, повернувшись бочком, дал
понять, что разговор исчерпан.

  

  

Разговор – да, а тема?!

  

  

Александр Грасс,

  

  

независимый журналист

  

Фото взяты с сайта БК55,
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который я пришел поддержать в неравной борьбе с "сенаторской тиранией"
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